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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/9/28（⽔）12:30 点鍾 第 1742 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 先週のダブル 3 連休はみ
なさんいかがお過ごしでし
たでしょうか。 
 ニュースによれば、台風の
影響で断水が続いてたり、電
線がショートして火災が発生するなどの被害が
今でも続いているようです。 
 幸いにも川口にはそれほどの被害は発生して
いない様子ですが、これからもしばらく台風シ
ーズンということで、過去の教訓を踏まえ、今後
に備えていただければと思います。 
 また自然災害といえば、我らが姉妹クラブ所
在の台湾で震度 6 強の地震が発生し、大きな被
害が発生しています。 
 東北震災の時には、当クラブへいち早く強力
な支援があったと聞いております。 
 理事会議題にも上がるかと思いますが、何か
ご意見やご提案がありましたら、理事会メンバ
ー以外のみなさんも連絡ください。 
 さて、今年度が始まって丸 3 ヶ月が経過しま
した。 
 今年度のテーマはRIの「イマジンロータリー」、
地区の「創造しよう未来への調和 ロータリー
にDEI の爽やかな風を」、そして当クラブの「関 

 
わり合い～無理なく充実した、魅力あるクラブ
へ」です。 
 クラブとしてはあいサポート研修や、外部卓
話などどんどん取り組んでおりますが、私個人
でもチャレンジしていることがありますので、少
しご紹介させていただきます。 
 いま私の仕事は電気工事が中心ですが、エア
コン工事からエアコンクリーニングのニーズが
生まれ、エアコンクリーニングからキッチンのレ
ンジフードなどのクリーニングの相談が発生し、
クリーニングがまた電気工事につながるなど、
好循環が生まれ始めました。 
 私はひとり会社ですが、それでも経営する中
でロータリーの年度テーマなどに何か関われな
いかと日々イマジンしておりますが、個人的に
はイマジンだけではダメで、行動が必要だと考
えています。そして１つ形にしたのが就労支援
と協業するエアコンクリーニングです。 
 DEI、多様性、平等性、インクルーシブについ
て、関わり合いを意識しながら私の事業に落と
し込んだもので、分解したプラスチック部品等
を就労支援事業所の利用者さんに清掃していた
だいています。 
 今後も積極的な行動に取り組んでいきたいと
思いますが、みなさんも是非何かイマジンしてみ
ましょう！ 
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幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
l 地区大会のご案内が来
ております。第 1 日目
は 11月 12日（土）ロ
イヤルパインズで本会
議が 13時点鐘となり、
北清治様より特別講演があります。18時か
らRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会があります。
第 2 日目はさいたま文化センター大ホール
で 12 時 30 分点鐘で本会議が始まります。
たくさんの参加をお願いします。 

l メジャードナー顕彰午餐会のご案内が来て
おります。メジャードナーとは累積寄付金が
10,000 ドル以上ある方のようです。11 月
20日（日）神戸ポートピアホテルで午餐会
がありますので、対象の方は是非ご参加をお
願いします。 

l ローターアクト第 2 回会長幹事会のご案内
が来ております。10月 23日（日）14時点
鐘です。10月 9日（日）が締め切りとなり
ます。 

l 10 月 3日（月）大利根カントリークラブで
地区大会記念ポリオ根絶&ウクライナ支援チ
ャリティゴルフコンペの最終案内が来ており
ます。参加予定の方はスタート時間の 50分
前に集合をお願いします。 

l 青森県大雨災害義援金のご協力の御礼とご
報告が来ております。義援金総額1,636,900
円収集し送金したとのことです。武南RCは
500 円×会員数 21 名で 10,500 円送金しま
した。地区全体の各クラブ義援金の金額が来
ておりますので回覧します。 

l 本日例会後に10月に控えているガバナー公
式訪問、子ども食堂、フードパントリー、親
睦旅行の件で炉辺を行いますので宜しくお
願い致します。 

以上幹事報告です。 
 

 
お客様紹介／副会長 中山 晉 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

地区米山記念奨学増進委員会より村上博康様（鳩
ヶ谷 RC）、米山記念奨学生（世話クラブ・川口/
鳩ヶ谷武南RC）の周 旭東さんにお越しいただき、
中山副会長よりご紹介いただきました。 
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プログラム 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

  

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 13 名 
本日の出席率 65.00% 

 

 
ニコニコBOX報告/ニコニコ委員長 布施明軌 

 

 

地区・米山記念奨学増進委員会の村上博康様（鳩
ヶ谷 RC）より地区米山記念奨学委員会の米山奨
学会の紹介・寄付状況のご報告をいただきました。 
米山記念奨学生（世話クラブ・川口/鳩ヶ谷武南
RC）の周 旭東さんより卓話をいただきました。 
故郷・杭州のお話と、杭州名産の龍井茶を振る舞
っていただきました。 
楽しい卓話ありがとうございました。 
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村上博康様 本日は宜しくお願い致します。 

間島会員  

押田会員 久しぶりの例会出席です。 

鈴木会員  

髙野会員  

中山会員 
村上さん、周君、米山の卓話楽

しみにしています。 

布施会員  

嶋田会員  

山崎会員 
村上様、周くん、本日はよろし

くお願いします。 

平井会員  

岡田会員  

斉藤会員 
村上様、周くん頑張ってくださ

い。カレーご注文ありがとうご

ざいます。 

小林会員 
村上様本日はありがとうござい

ます。周くん研究で忙しい中準

備ありがとうございます。 

 

本日合計 14,000 円 
年度累計 135,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
四つのテスト／平井利和会員 

 

 

 
次回の予定 

 
l 10/5（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø ガバナー補佐訪問 
Ø 四半期会計報告 

l 10/12（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø ガバナー公式訪問 
会 場：リストランテ谷澤（東川口） 

l 10/19（水）休会（ガバナー公式訪問に振替） 
l 10/23（日）移動例会（子ども食堂） 
l 10/30（日）～31（月）移動例会 

Ø 親睦旅行（仮） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
9 月のロータリーレート 

 
139.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日は来月の米山月間に先立ちまして、地
区の米山奨学委員会より村上様と、米山奨学
生の周さんにお越しいただきました。 
 卓話では故郷の杭州のお話と、名産である
龍井茶を振る舞っていただきました。中国茶
は何度もお湯を煎れて楽しめるそうです。周
さんより茶葉をいただきましたので例会時に
また飲めるよう準備いたしますので、お声掛
けください。楽しいお話ありがとうございま
した。           事務局 野村 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 


